Denuncia que es víctima de espionaje

Responsabiliza a la 4T de acecharla afuera de su casa de campaña e intervenir su teléfono celular; se reúne con simpatizantes en CDMX

VÍCTOR GAMBOA

-nacion@eluniversal.com.mx

La candidata presidencial de la alianza opositora, Xóchitl Gálvez Ruiz, denunció que es espiada afuera de su casa de campaña, además de que la han seguido y su teléfono celular está intervenido.

EL UNIVERSAL

Entrevistada al llegar al *Crucero Xingón*, en el cruce de las avenidas Universidad y Churubusco, en la alcaldía Benito Juárez, donde pretendía pegar calcomanías de su campaña en los automóviles, la política responsabilizó a la 4T de este espionaje. Informó que gracias a las cámaras de seguridad de su casa de campaña se pudo percatar de que dos personas a bordo de automóviles fotografiaban y sacaban videos de quienes entraban y salán. Incluso, la candidata se burló de la torpeza de los supuestos espías.

"Me han espiado todo el tiempo, siempre, tienen mis llamadas intervenidas, me siguen, pero nada más que hoy sí se pasaron de tarugos, les pusieron la *araña*, pero esa es la 4T, son ineptos", señaló entre risas.

Gálvez Ruiz afirmó que la repartición de calcomanías por parte de sus seguidores en la Ciudad de México fue un éxito. "Sí, la Ciudad la tenemos ganada. Veracruz ya la ganamos, Guanajuato ya la ganamos, Yucatán ya la ganamos, Morelos la estamos ganando y estamos dando la pelea en Tabasco", aseguró.

La convocatoria de la coalición y de la candidata fue a pegar calcomanías de la campaña en los automóviles; sin embargo, le fue imposible colocar una sola, debido a la gran cantidad de fotógrafos, camarógrafos, reporteros y simpatizantes que la acompañaron.

La aspirante presidencial llegó en su bicicleta hasta el lugar donde ya la esperaban el presidente del PAN, Marko Cortés; el candidato del PAN-PRI-PRD a la alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, y cientos de simpatizantes, quienes la recibieron con porras y el grito de batalla: "¡Xóchitl presidenta! ¡Xóchitl presidenta!".

Luego de la entrevista, Xóchitl Gálvez caminó hasta el crucero para iniciar la jornada de colocación de pegotes en los autos. Cuando la luz del semáforo se puso en rojo, la candidata se acercó a un automovilista a quien saludó de mano e intentó pegar un engomado con su peopaganda, pero el conductor se negó al ver a tanta gente alrededor de su vehículo, por lo que le entregó el pegote en la mano.

Segundos después la luz del semáforo se puso en verde y Gálvez tuvo que subirse a la banqueta, por lo que decidió no insistir y dejó que fueran los grupos de jóvenes los que colocaran las calcomanías.

La candidata permaneció en la zona unos 20 minutos más para tomarse fotos con sus seguidores, que le expresaron su respaldo: "¡Estamos contigo Xóchitl! ¡No queremos dictadura! ¡Vamos Xóchitl!", entre otras consignas.

La aspirante se dijo lista para el segundo debate presidencial de este domingo. Resaltó que los temas que más conoce y que se expondrán en el debate son pobreza, al que se ha dedicado gran parte de su vida, y el cuidado del medio ambiente, que como senadora defendió en los últimos seis años. También se refirió a la reforma que crea el Fondo para las Pensiones del Bienestar y dijo que es inaceptable que el gobierno se robe 40 mil millones de pesos de personas con "nombre y apellido".

"Lo que hay que hacer es buscar a esas personas y es lo que me comprometo como presidenta, devolver ese dinero porque esas personas después de los 70 años tienen derecho a disfrutar de este dinero". ●



Tienen mis llamadas intervenidas, me siguen, pero nada más que hoy sí se pasaron de tarugos, les pusieron la araña, pero esa es la 4T, son ineptos"

XÓCHITL GÁLVEZCandidata presidencial

La candidata presidencial de Fuerza y Corazón por México llegó al evento a bordo de su bicicleta.



EL UNIVERSAL



Xóchitl Gálvez acudió a pegar calcomanías en automóviles en calles de la Ciudad de México y convivió con simpatizantes.

